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他,一口气提了8条建议

昨天上午，市人大举行旁听
公民代表座谈会，现场共有 30 位
来自不同行业的公民参加，他们
畅谈感受和体会，并就群众关注、
关心的热点话题提出建议。来自
市法、检两院有关领导和公民们
面对面听取并收集意见。市人大
常委会副主任雷志 、市政府副秘
书长冯伟平出席了座谈会，座谈
会由市人大常委会秘书长范强主
持。

提高基层人大代表比例
胡德先（恒天重工股份有限公司

基层工会主席）：希望能够进一步优
化代表结构，提高基层人大代表，特
别是工人农民技术人员的代表比例。

郭素勤（河南省汇城基础建设有
限公司负责人）：我参与过金水区街
道的疏导或是走访等社区工作，注意
到沿街破墙开店，一些店铺的电线乱
拉乱扯，存在很大的隐患问题，希望
能加强管理，门面房管理好了，城市
也就靓丽了。

刘钰（市公共交通总公司一公司
党委书记）：郑州公交车目前5548台，
日客运量280万人次，公交运营状况、
服务质量等方面在近年来都有各方
面的提高。但在交通高峰期，运营时
间太长，给市民和公交职工带来了困
扰。希望市政府能够路权优先，加强
对公交专用道、公交港湾的维护。

赵紫光（河南黑马实业有限公司
总经理）：希望市政府加大力度治理
交通拥堵。

加强沿街店铺管理

李红梦（中原区基层社区工作人
员）：在社区中办理低保的程序过于
复杂，比如说在社区办低保必须要收
入证明，但有些人员根本就没有收
入，你让他们怎么去办？而对于社区
来说根本就没有办法，这样就会经常
和居民产生矛盾。

孙辑庸（76 岁，年龄最大的旁
听公民，退休后义务服务社区):基
层工作很重要，基层的干部很辛苦，
希望市政府能再多给他们一些体贴
和关怀。

王东亮（惠济区长兴路办事处党
工委书记）：建立并实施跨区域的生
态补偿机制，使全社会护绿、建绿，促
进生态环境的改善，市区内应多建绿
地，注重生态环境的保护，不能只建
外围的。绿化多了才能遏制污染，减
少污染，改善郑州的空气质量。

报告中提到“东扩、西移、南拓”，
而北部的发展却没有提到，希望市政
府能做出一种平衡机制。

办低保要考虑实际困难

公民心声

真正做到
有回音，有答复，有办理

在 旁 听 会 上 ，共 15 人 进 行 发
言。市人大常委会副主任雷志说，
此次旁听公民的发言很有价值，有
的是关于工作报告修改的意见，有
的是关于具体工作的建议，有的是
一些发生在郑州市今后应该注意和
改进的建议。

“平时听到、看到的都是好的一
面，而这次真正听到了最基层的声
音。会后大会秘书处会把30位公民
所提出建议，进行分类整理，转交‘一
府两院’和人大常委会进行办理，涉
及工作报告修改方面的内容会参考
公民的意见对报告进一步完善，把公
民提到的合理的部分吸纳到报告里
去。涉及具体的工作方面也会进行
分类整理交办给有关单位，真正做到
有回音，有答复，有办理。”

在昨日的座谈会中，河南省上
宅投资集团总裁赵诣在会上一口气
提出了8条建议，涉及教育、医疗食品
安全等问题。

一、现在中小学教育资源不足，
希望相关部门关注。

二、市政府能够对外来务工人员
建立相关的用工指导、法律援助及子
女就学安置等多方面的支持。

三、希望多鼓励扶植一些绿色、
环保食品的企业发展。

四、希望人大、政协的议案提案
能够更透明化，让老百姓也能通过微
博等方式提建议，集思广益。

五、希望普通老百姓大病医疗报
销比例提高。

六、推进郑州市城市道路的建设。
七、关注困难群体，提高保障。
八、要鼓励民间自发形成的公益

组织、公益行动，形成社会上互帮互助
的风气，让所有的爱心变成正能量。

老赵一口气提了
8条建议

部门表态

旁听公民座谈会现场


